季節はすっかり秋になり、気持ちのいい秋風が吹いています。お天気がいい日が続いているので、お散歩へ出かける足取りも弾みます。今年も厳しい暑さでしたね。夏場は限られた時間の中でダイナミックにプールや水遊び、ボディペインティングを満喫しました。久々に復活した七夕会ではご参加いただいた祖父母の方とふれあう姿に、普段とまた違う可愛さを感じました。さて、先日の運動会はありがとうございました。保護者の方のあたたかい応援のお陰で普段以上の力を発揮していたくま組さんでした。残念ながら全員揃ってとはなりませんでしたが、今後は発表会へ向け、心を一つにしながら取り組んでいきたいと思います。

## パラバルーン楽しかったね!

今年の運動会ではきりん組と合同の「綱引き」「バトンリレー」があり、それからパラバルーンと初めてのことが3つありました。どれもはじめからは上手くいかず練習を重ねていく中で失敗の中から学び、少しずつコツを見つけできるようになっていきました。

パラバルーンでは初めてバルーンを広げて皆で持ったとき「わあ~!」と歓声が上がり皆で大興奮!イキイキとした表情が本当に素敵です。全員がタイミングを合わせ膨らませたりできるようになるまで沢山練習しました。キラキラボールを初めて高く飛ばせた時も皆で喜びました。是非ご家庭でもう一度これまでの頑張りを褒めてあげて下さいね。

## 今日の給食何かな?

たくさん遊んだ後は腹ペコの子ども達。給食が配膳されると、いただきますを待ちきれずコッソリつまみ食い! (笑) なんて姿も見られます。以前より知っている食材が増えたり「これ私食べきれるよ」と自慢気に友達と言い合ったりしながら楽しんで食べていますよ。最近は『時間内に食べる』という事を意識し40分を目安に声をかけています。ホワイトボードに目標の時間の絵を書いておくと、時計と見比べながら食べる姿も見られるようになりました。中にはひらがなに興味を持って少し読めるようになった子もおり、献立表をじっと見てその日のメニューを探しています。まだ先になりますが小学校を見据えて今できることに取り組んでいきたいと思います。ご家庭でもご協力をお願いします。

## これまでの取り組み

毎月の製作 7月 ロケット

8月 花火

9月 塗り絵

- 体育教室
- 英会話教室
- ボディペインティング ・七夕会
- 夏祭り遊び運動会

## これからの取り組み

- 秋の遠足
- 生活発表会の練習
- クリスマス会

9時まで登園にご協力ありがとうございます。

気持ちに余裕を持って朝の準備を済ませ、遊びを

楽しむことができています。引き続きよろしく

お願いします。また、遅刻・欠席の際は必ず連絡を

お願いします。





